

Genossenschaftspreis Wohnen ausgelobt

Unter dem Motto „Wohnungsgenossenschaften – gemeinsam, modern und nachhaltig“ haben das Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung gemeinsam mit dem GdW Bundesverband deutscher Wohnungs- und Immobilienunternehmen e.V., Berlin, den „Genossenschaftspreis Wohnen“ ausgelobt. Anliegen des Wettbewerbs ist nach den Worten der Parlamentarischen Staatssekretärin beim Bundesbauminister, Karin Roth, die Vielfalt und Innovationskraft der Wohnungsgenossenschaften bekannter zu machen. So würden von den Genossenschaften Wohnformen und Dienstleistungen

angeboten, die speziell auf die Bedürfnisse der Bewohner abgestimmt sind. Zudem seien die Wohnungsgenossenschaften wichtige Partner der Politik in der Stadt- und Quartiersentwicklung sowie im Stadtumbau. Um den Preis können sich bis zum 11. April dieses Jahres Wohnungsgenossenschaften bewerben, die in den vergangenen fünf Jahren ein zukunftsweisendes unternehmerisches Handeln entwickelt haben und sich mit einer integrierten Gesamtstrategie im Sinne der Empfehlungen der Expertenkommission Wohnungsgenossenschaften erfolgreich am Markt platzieren.